

CARDENAL FRESNO:

“Violencia Verbal Puede Ser Más Destructiva Que Violencia Física”

- Arzobispo de Santiago asistió a acto de celebración de un nuevo aniversario de Universidad Católica, donde el rector Juan de Dios Vial rindió cuenta anual de actividades.

Destacando el aporte que puede hacer la Universidad Católica a la cultura tradicional y religiosa del país y enfatizando que la fe que se transmite en ese aporte no sufra ideologizaciones, el Cardenal Arzobispo de Santiago y gran Canciller del plantel, monseñor Juan Francisco Fresno, inició ayer la celebración del nonagésimo aniversario de esa corporación, con una misa celebrada en su Aula Magna.

Al oficio religioso asistieron el rector, Juan de Dios Vial Correa, miembros del Consejo Superior, académicos y alumnos.

HOMILIA

En su homilía, monseñor Fresno señaló que “el divino corazón de Cristo nos previene en su evangelio contra la violencia verbal, que puede ser más destructiva que la física”.

“Como comunidad de discípulos de ese corazón, nuestra convivencia universitaria ha de estar siempre regida por este espíritu de mansedumbre, que prohíbe calificar al hombre-hermano con palabras indignas de su calidad de hijo de Dios”, expresó el prelado.

Agregó que nada amenaza tanto la pérdida de la paz, como la pretensión de imponer a otro la propia verdad.

“Sólo hay paz en la obediencia a la verdad; sólo hay descanso en la claridad. La paz y la caridad fructifican en la humildad”, dijo Fresno.

CHILE, UN PUEBLO DE DIOS

Más adelante, señaló: “Creo que

podemos considerar que Chile tiene vocación de ser pueblo de Dios”, y que la Universidad Católica le debe a este pueblo aquello que sólo “ella tiene la capacidad y responsabilidad de crear una ciencia, una investigación, una disciplina del saber como una cultura que en todo momento reconoce la presencia y primacía de Dios como suprema verdad”.

Posteriormente, monseñor Fresno señaló que el aporte de la Universidad Católica a una cultura religiosa “o el fundamento religioso de la cultura exige que la fe que en ella se transmite no sufra adulteraciones, reducciones o ideologizaciones. El Papa nos ha urgido a no caer en la tentación de recurrir a ideologías ateas o transidas de materialismo teórico práctico, o cautivas del principio de la inmanencia, en general, incompatible con la fe cristiana”.

CUENTA DEL RECTOR

El rector de la Universidad Católica, Juan de Dios Vial destacó ayer los avances experimentados por esa Casa de Estudios Superiores en el último año al rendir la cuenta anual en la conmemoración de los 99 años de existencia, indicando que la visita del Papa Juan Pablo II tuvo especial relevancia.

El acto celebratorio se efectuó en el Aula Magna del plantel “Manuel José Irarrázaval”. Se encontraba presente el gran Canciller Cardenal, monseñor Juan Francisco Fresno y otras autoridades.